

Bereit für die

ultimate, legendäre und sensationelle

Floßfahrt 2016

auf der Steyr.

VON 02.-03.JULI

**Warm-up:** Samstag den 2. Juli in Klaus an der Pyhrnbahn.

Dort wird die Fahrt mit Baden im Stausee oder in der Steyr, Grillen und den ersten Vorbereitungen für die Floßfahrt selbst gebührend eingeläutet.

**Start:** Sonntag Wanderung zur Einstiegstelle mit Reifen

Die Flöße werden am Fuße des Kratwerk Agonitz zusammengebaut und schon geht's los. Zur Einstimmung gemächlich, zu mittag dann etwas wilder und am Nachmittag wieder ruhiger.

Also, lass dir DIE Fahrt des Jahres

(neben der Großfahrt, Gruppenfahrt und Allerheiligenfahrt ;) nicht entgehen!

**Was du unbedingt dazu brauchst:**

- Schwimmweste
- (Rad-)Helm
- Schwimmfähigkeit
- Badezeugs
- Wasserschuhe sind günstig

**außerdem:**

- Grillzeugs
- Sonnencreme
- ev. Sonnenleiberl
- wasserdichter Seesack (wenn vorhanden)
- Schlafsack + Isomatte
- Leckereien für den Abend

Pure Äktschn!

**Anreise**

Graz ab: 11.45  
Selzthal an: 13.13  
Selzthal ab: 13.21  
Klaus an: 14.09

Wien ab: 11.55  
Linz an: 13.30  
Linz ab: 13.36  
Klaus an: 14.46

Salzburg ab: 12.12  
Linz an: 13.28  
Linz ab: gleich mit Wienern  
und Linzern

**Abreise ...**

... ist schwer vorhersagbar.

Wird irgendwann am späten Nachmittag stattfinden...



**Anmeldungen, Wünsche und  
Verbesserungsvorschläge  
bitte zu mir –**



**Kathi (entweder via Mail: [katharina.kotek@gmail.com](mailto:katharina.kotek@gmail.com)  
oder unter 0680-1121981)**